



Zwei Tage feiern, zwei Tage weihnachtliche Klänge, Glühwein, Kinderpunsch, "Vambe-Steak", HEISSE LIEBE und vieles mehr. Trotz Regenwetter hatten viele den Weg zum Menger Weihnachtsmarkt und zu uns gefunden. Die Menger Vereine, Gruppen und privaten Akteure hatten sich wieder viel Mühe gegeben, um den Gästen ein vielfältiges kulinarisches Angebot zu bieten. Stimmungsvoll umrahmte der Musikverein den Markt, der Nikolaus besuchte ihn mit Pferd und Kutsche und die Lebende Grippe des Kulturvereins zog viele Zuschauer an.

Also alles in allem wieder ein gelungener Weihnachtsmarkt, der an die Tradition der vorangegangenen anknüpfen konnte. Und selbstverständlich fließen wieder viele Spenden an gemeinnützige und mildtätige Organisationen.

Wir Los Vambos spenden für die **Elterninitiative krebskranker Kinder im Saarland e.V.**

Hier finden Sie einige [Fotoimpressionen](#) sowohl von den Vamben und ihrem Angebot, als auch einen bunten Überblick über den Menger Weihnachtsmarkt 2009.



Und das meinte die

SAARBRÜCKER ZEITUNG dazu.